

Tischtennis im Ostalbkreis

TSG Giengen und SC Hermaringen gründen Spielgemeinschaft



Spieler der SG in den neuen Trikots. Unser herzlicher Dank gilt der Fa. Moroff & Baierl, Individuelle CNC-Lösungen in Hermaringen für die substantielle Unterstützung

Die beiden benachbarten Tischtennisabteilungen der TSG Giengen und des SC Hermaringen haben sich entschieden zur kommenden Saison 2024/25 eine neue Spielgemeinschaft im Tischtennis Bezirk Ostalb zu gründen.

Nach intensiven Abstimmungen und Vorbereitungen in den beiden Abteilungen ist das Ergebnis eine spielstarke Gemeinschaft, welche mit vier Aktiven Mannschaften unter dem Namen **SG Brenztal** antreten wird und den sportlichen Erfolg erhöhen soll.

Wichtige Überlegungen für den Zusammenschluss waren dabei die Vergrößerung des Spielerpools, die größere Flexibilität bei den Spielorten zur Austragung der Heimspiele und das verbesserte Trainingsangebot für alle Spieler/innen.

Die beiden Abteilungen sind sich sowohl von Struktur, Vereinsleben und dem Mannschaftsgefüge sehr ähnlich. Die ersten gemeinsamen Trainingsabende haben bereits für frische Impulse und neue Kontakte gesorgt. Auch im gesellschaftlichen Bereich konnte man sich schon bei einem gemeinsamen Grillfest annähern.

Neben dem erhofften sportlichen Erfolg standen jedoch der Teamgeist und das kameradschaftliche Miteinander bei der Gründung im Vordergrund. Die beiden Abteilungen und Aktiven kennen sich seit vielen Jahren aus etlichen gemeinsam bestrittenen Spielen und sind sich seit langem freundschaftlich verbunden.

Wir sind überzeugt, dass dieser gemeinsame Schritt die richtige Investition in die Zukunft unserer Abteilungen und in unseren geliebten Sport ist und erhoffen uns natürlich auch den einen oder anderen Neuzugang.

Gez. Die Vorstandschaft der Abteilungen Tischtennis TSG Giengen und SC Hermaringen